
 

平成２９年第２回滝川市議会定例会一般質問 

質 問 順 位 １ 質 問 者 小 野 保 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市民行政 １．街路灯のＬＥＤ化について １．各町内会街路灯のＬＥＤ化への切り替えが進んでいます。 

当初は早急にワット数の大きいほうからの取り組みを町内会に

お願いした経緯がありますが、現時点の計画では、全てのＬＥＤ化

は何年頃に終える予定なのか。また現時点での街路灯のＬＥＤ化率

とＬＥＤ導入からの電力料の減少額を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．教育行政 １．子どものいじめについて １．東日本大震災の震災児・児童生徒へのいじめや、仙台市立中学校

２年生に対する体罰が一因の自殺等、いじめ問題が後を絶ちませ

ん。新聞等の報道では、文部科学省の指導によりいじめを認めたり、

いじめられたくないと日記に書き残しての自殺問題など市教育委

員会の対応が指摘されています。当市の各学校での取り組みは評価

していますが、この問題は根が深いものと認識します。お互いを思

いやる気持ちが必要であり、これらの道徳における時間での対応

は、どのようにされているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．パークゴルフ場について １．市長公約の一つでもあるパークゴルフ場が７月１日にいよいよオ

ープンになります。待望感をもって多くの愛好者が大会や練習に利

用しているようです。６月末で仮オープンが終了しますが、仮オー

プンにおける苦情や意見はあるのか。コース等以外に対して意見要

望は把握されているのか。また、来場者の市内外のデータは把握さ

れているのか。交通対策、案内表示の不備、トイレの設置台数、ベ

ンチの改善、７月からの各大会等の予約状況、管理体制は十分なの

か。７月からのオープンに対しての課題を十分に認識し、調整をし

っかり行うことが重要と思うが考え方を伺います。 
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